カメラアイカメラアイ

市の行政推進のために

12月14日、近畿刃物工業株式会社代表取締役社長・阿形清信氏が守口市役所を訪れ、本市行政推進のためフルハイビジョン液晶ディスプレイが寄贈されました。

その功績に対し、西端勝樹市長から感謝状が贈呈され





地域ブランド力の強化

12月16日、大阪府泉佐野市(千代松市長)と守口市(西端市長)が「特産品相互取扱協定」を締結しました。

この協定でそれぞれの特産品や情報を相互に取り扱い、広域でのPRによる地域ブランド力の強化を図ります。

產品相互取扱協定締結言



緑・花事業に役立ててください

12月5日、国際ソロプチミスト大阪ー守口の皆さんが守口市役所を訪れ、平成5年から毎年継続している寄

附を受け、その功績に対し、西端勝樹市長から感謝状が贈呈されました。



校区一丸となって

12月4日、淀川河川公園で第35回守口市こども会駅 伝競争大会が行われました。

成績結果

女子の部		男子の部	
1位	八雲東校区	1位	よつば校区
2位	八雲校区	2位	守□校区
3位	よつば校区	3位	橋波校区
4位	下島校区	4位	八雲校区



途上国のために尽力

12月22日、国際協力機構 (JICA) 青年海外協力隊として2年間モザンビーク共和国 に派遣される中道昭好さん が、守口市役所を表敬訪問しました。

中道さんは、「看護師としての知識、技術などを生かして途上国に支援したい」との思いでボランティアに参加します。



障害者福祉に関心と理解を ~障害者週間啓発活動~

12月5日、京阪電車守口市駅前において啓発ティッシュの配布が行われました。

当日は市内の就労支援施設利用者にご協力いただきま







南寺方分団結成 防犯歳末夜警出陣!

12月26日、守口市消防団南寺方分団結成および可搬式小型動力ポンプ積載車貸与式、防犯歳末夜警出陣式を行いました。

府で準優勝!全国大会へ

11月14日、春名鞠慧さん(庭窪中学校3年)が守口市役所を訪れ、10月6日に開催された高円宮杯第68回全日本中学校英語弁論大会府大会において準優勝し、11月23日開催の全国大会出場を報告しました。

西端勝樹市長は、当日の活躍を期待し、激励しました。



全国大会で好成績!

12月5日、前田稔輝さん、塩澤励奈さん、尾山凜さんが守口市役所を訪問しました。

前田さんは第32回全日本学生拳法個人選手権大会で

優さ合会会生の勝ん会生位さり、大学年優さ大年3をは、権国小1で山同4で躍しまります。は大学年優さ大年3をある。



前田さん、尾山さん、塩澤さん(写真右から)

健康第一!~歴史ウォーク~

歩々笑み会(代表・丸山嘉隆さん)では12月14日に歴 史ウォーク、文禄堤散策を行いました。

市民保健センターで7年前に健診を受けた8人のメンバーが、今では17人になりました。これからも健康のために、続けられます。



武家屋敷でお・も・て・な・し

よつば小学校6年生が、11月17日に、もりぐち歴史館「旧中西家住宅」で、茶道体験を行いました。

古い武家屋敷のたたずまいの和室で、今まで学んだ作法に従い、神妙な面持ちでお茶を点て、和菓子とお茶のもてなしを受けました。

日本古来の伝統文化である茶道の作法を、和気あいあいと楽しみながらも、しっかりと学ぶことができました。



2017.2.1 金広報もりぐち 36